
令和６年第12回MORC理事会議事録 
日時：令和６年12月1日　19:00～ 
場所：オンライン 
参加者：赤石理事長、鈴木、乾、佐藤敬、田村、石塚、遠藤、斎藤、佐藤哲哉（記） 
　　　　オブザーバ　木村、飯島 
＜議事＞ 
理事長から乾理事に司会を指名されて、乾理事にて承認された。 
第１１回議事録について承認された。 

1. 議長選出 
赤石理事長から乾理事が議長に指名された。 

2. 前回議事録承認 
第11回議事録について承認された。 

3. 来年度事業計画・予算説明 
4. 会員報告 
３名退会（小林さん、正慶さん、xxさん） 

5. 上架作業時保険加入状況報告 
・まるぜん重機は自動車保険にのみ加入している。FMは自社の過失のみ担保する保険に入っ
ている（乾理事） 
・上架作業時の事故に関する保険加入要否について審議願いたい（乾理事） 
・請け負った会社が担うことになる（遠藤理事） 
・事故が起こった場合の責任が明確でないことが心配（乾理事） 
　-バウ、スターンのロープを持つ人の過失→FMの責任（遠藤理事） 
　-船台などMORCの設備老朽化の責任→これもFMの責任（遠藤理事） 
・業者に委託しているので業者の指揮系統にある。その点検を含めて委託すれば責任も明確
になるのではないか（鈴木理事） 
・船台、ベルトの管理は委託していないのでそこはMORCの責任になるので設備に関する保
険に入った方がいい（遠藤理事） 
・艇体の損害、人的な保険に分けて考えるべきだ（飯島理事） 
・NPOボランティア保険でいいのではないか（佐藤敬理事） 
・上架作業にはオーナーは立ち合いのみで作業をさせない方が良い（遠藤理事） 
・個人の責任で作業することとしてはどうか（赤石理事長） 
・そのように小浜フリート運営細則に書いてある（佐藤敬理事） 
・そもそも細則が古いのでその見直しの中で保険など含めて検討してはどうか（佐藤哲） 
・乾理事、佐藤敬理事、遠藤理事、佐藤哲にて検討してその結果を次回理事会で審議してほ
しい（赤石理事長） 

6. ペナント作業報告と予算措置 
・外部交流用にペナントを作成したい、１枚１８００円、２００枚、３６万円計上したい（鈴
木理事） 
・実績として外部からもらったのは年間４枚程度（鈴木理事） 
・一般会計は出ないので桟橋会計に予算３６万円に計上したい（乾理事） 
・会員に説明できないのではないか（佐藤哲） 



・寄付を募ってはどうか、作成したペナントはMORC所有として所属艇が外部訪問時に訪問
先に進呈するものとなる（赤石理事長） 
・ 

7. 桟橋修理 
・C桟橋の艇が大型化しておりジョイントの破断が多くなっている。対策について審議したい
（乾理事） 
・艇が大きいから壊れるのか？波によって壊れるのか？判定が難しい。杭を打っていないとこ
ろに杭を打つなど根本対処を検討してはどうか（飯島理事） 
・現在の泊地状況（桟橋サイズ、艇のサイズ、破損状況（壊れた場所の実績）を泊地担当理
事にて整理してから議論することにする（乾理事） 

8. 上架、係留、規定細則見直し 
9. 各行事単位での会計管理 
10. 総会、納会準備状況報告 
・キャッスル予約済み、25万円（３０名、会議と宴会）（遠藤理事） 
・会議開始16:00～17:00、終わり次第懇親会17:30～としてはどうか（木村さん） 
・案内はメールで配信する（乾理事） 

11. その他 
(ア) Y23GPレースについて 
・MORCの行事なので来年からはMORCレース委員会で推進することにする（赤石理事
長） 

赤石理事長より閉会挨拶。 

次回　R７年度第1回理事会　2月2日（日）19時　WEB開催  


